



## Anuncia bancada de Morena lanzamiento de la conferencia 'Legislativa del Pueblo'

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- La bancada de Morena en la **Cámara de Diputados**, anunció el lanzamiento de su propia conferencia de prensa semanal denominada: 'Legislativa del Pueblo', con la que busca contrarrestar la narrativa de la oposición. **Arturo Ávila**, portavoz del grupo parlamentario, informó que este jueves se va a llevar a cabo la transmisión inaugural.

<https://drive.google.com/file/d/1ghck8ocCvGnYz3GolakVgzhRdNsk8HG4/view>